

ステップ ジャンプ、5・6年

～一期一会で感謝を表す令和～

第8号 平成31年4月24日(水)

家庭訪問、ありがとうございます。

学習参観、家庭訪問と保護者の皆様には、ご協力いただきありがとうございます。短時間ですが、お子様の様子について担任とお話してください。お気づきの点がございましたら、お知らせください。

子ども読書の日 ～てぶくろの会のかたによる読み聞かせ～



5年生には、手袋の会の方による読み聞かせ、6年生は1年生に読み聞かせをしました。子ども達は、本が大好きです。夢中になって話を聞いていました。



6年生は、さすが最上級生。1年生が思わず本の世界に飛び込んでしまいそうな読み聞かせをしています。とても上手でした。



教科担任制、先生方頑張っています。子どもは大喜び!



こちらは5年3組が家庭科でお茶を入れる実習をしているところです。中井先生に教えてもらい、担任の山岡先生、栄養士の馬場先生がお手伝いしながらおいしいお茶ができました。



図画工作科では、6年3組が花の絵を描いていました。片淵先生による専門の指導技術をもとに抽象画にチャレンジ!絵の中に話を作りながら、彩色をしていました。



6年1組に行ってみると、深田先生が家庭科の学習をしています。朝の生活リズムについて、子ども達と学習を進めています。たくさんの子ども達が拳手をして積極的に参加しています。



試行錯誤を繰り返しながら、子ども達のために頑張ります!



そのころ、6年1組の担任の山住先生は、学級の前で宿題の〇付けをしていました。このように、教科担任制をとることで、学級担任が客観的に子ども達の様子を見守ることができます。

担任の先生方は、四苦八苦の毎日です。行き届かないところもございますが、保護者の皆様、ご支援のほどよろしくお願い致します。